
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和７年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １   ９番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ 塚原・長谷川線外延伸計画について 

質問の要旨 

今年度で三国・丸林線の道路改良工事は完了し、改良の道路整備事業

は牛会・八ツ並線の工事に移行していくことが現段階で決定している。

今後の新設道路整備については、令和５年３月改訂の都市計画マスタ

ープランや令和４年３月改訂の公共施設等総合管理計画の中で、都市

計画道路の黒谷線や、塚原・長谷川線の延伸の検討を進めることとなっ

ている。牛会・八ツ並線の改良工事が令和 10年完了見込みとすれば、

既に検討は進められている時期だと考えるが、その現状と今後の見解

を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 黒谷線（都市計画道路）と塚原・長谷川線の延伸に

ついて、整備時期は未定であるが、検討していくと以

前説明を受けた。現在まで、どのような検討をされた

のか示せ 

   

(２) これまでの道路整備計画は、優先順位を定めて進

めていくと回答されてきたと思うが、この２路線の

うち、どちらが優先されるのか示せ 

 

(３) 塚原・長谷川線を延伸する場合、施工開始までに基

本（概略）設計、実施設計、用地交渉、国・県との協

議、地元説明、業者入札発注と数多くの段階を踏まな

ければならないが、どのくらいの期間を想定してい

るのか示せ 

 

(４) 道路新設では用地交渉が必要となるが、職員が行

うのか。また、交渉は計画のどの時点で行うのか示せ 

 

(５) この事業について地域住民の要望等は把握してい

るのか示せ 

 

(６) 道路を延伸することにより、周辺の土地利用（宅

地・近郊農業促進）が見込まれると思うが執行部はど

のように考えているか示せ 

 

(７) 現時点で塚原・長谷川線の延伸は、どこまでと想定

しているか示せ 
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(８) 黒谷線（都市計画道路）についてはどのような考え

か示せ 
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